Chillaui Strickgruppe bei Kranichsteiner Late Night

Kranichstein (ww). Das Chillaui ist Geschichte, die Räume sind nun für kommerzielle Nutzung vorgesehen.

Die Montags-Strickgruppe, die sich dort für alle offen und sichtbar traf, hat vorerst Asyl im Kostnix Laden gefunden. Die Ergebnisse der Strickarbeiten des letzten Jahres wurde im Rahmen der Kranichsteiner Late Night den Besuchern angeboten.

Den kompletten Erlös spen-



Vertreterinnen der Strickgruppe vor dem ehemaligen Chillaui v.l.: Fr. Neumeyer-Seekatz, Fr. Brygan, Fr. Schneider. (Foto: H. Schäfer)

det die Gruppe dem Verein Hiergeblieben, um deren Arbeit für Kranichsteinerinnen und Kranichsteiner weiter zu sichern.

Wer den Verkauf verpasst hat, kann im Rahmen des Nachbarschaftscafés von Hiergeblieben, jeden Dienstag zwischen 14.00 und 17.00 Uhr im Bürgersaal, die Chance nutzen, sich und dem Verein Hiergeblieben ein Weihnachtsgeschenk zu machen.